



“Universidad del Sureste”

Turno matutino.

Seminario de Tesis

Unidad IV (4.5 – 4.8)

Presenta:

Omar Isaí de la Cruz Paredes

Octavo Cuatrimestre ‘U’.

Medicina Veterinaria y Zootecnia.

Catedrático:

ING. Juan Jesús Agustín Guzmán

11 de abril de 2021

Tapachula, Chiapas, México.

Introducción

Una tesis tiene básicamente dos partes, la investigación y la redacción. ... De la correcta y clara redacción de la tesis, dependerá que sus resultados sean entendidos de la forma en que el autor o el tesista los ha querido presentar, evitando ambigüedades o interpretaciones diferentes al fin de la investigación.

Una tesis es un trabajo de investigación que se realiza al término de una carrera universitaria. La tesis amplía o profundiza en un área del conocimiento humano, aportando una novedad o una revisión crítica, aplicando lo aprendido en la carrera y utilizando métodos científicos.

-Notas y citas a pie de página de acuerdo con el modelo latino.

El aparato crítico es un recurso a través del cual la investigación puede sostenerse documentalmente, ya sea con fuentes primarias o con fuentes secundarias.

Citas textuales. Las citas directas o textuales (es decir, la transcripción literal del fragmento de la obra consultada) que se inserten en el texto del trabajo deben hacerse siguiendo un método específico. La transcripción debe ser cuidadosa y estar entre comillas si es menor a cinco renglones. Por tratarse de un texto sacado de su contexto, si es necesario agregar palabras a la cita para su mejor comprensión, todo lo que no se encuentre en el texto original del autor citado debe ir entre corchetes, etc.

El orden en que deberán aparecer los distintos elementos que integran las notas, si es que los hay todos, es el siguiente: autor o autores, título en *itálicas* o *cursivas*, número de edición, traductor, lugar de edición, editorial, año, colección, volumen o tomo, páginas. Cuando se haga referencia a una obra con dos autores, en ambos nombres deberá aplicarse el criterio de colocar primero los apellidos y luego el nombre. Los nombres irán separados por la conjunción copulativa *y*; sólo en caso de confusión se antepondrá coma a la *y*.

-Referencias.

El orden de aparición de los datos, si es que existen todos los elementos, será el siguiente: autor o autores, título del artículo entre comillas, traductor, título de la revista en *itálicas* o *cursivas*, lugar de edición, serie o época, año, tomo o volumen, número, periodo que comprende la revista y páginas.

A partir de la segunda referencia a una obra, deberán utilizarse abreviaturas en latín.

Relacionados a documentos publicados en internet; sólo deberá agregarse a la ficha la dirección de la página de Internet correspondiente. Cabe mencionar que actualmente en la cita de documentos publicados en Internet se suele agregar al final y entre corchetes la fecha de consulta.

Las notas deberán presentarse a pie de página y los distintos elementos que las conforman deberán ir separados sólo con coma.

Bibliografías: La bibliografía deberá incluir solamente las fuentes citadas o referidas en el texto. El número de referencias nunca deberá ser menor de veinte, incluyendo artículos de revistas especializadas.

La referencia bibliográfica incluirá nombre del autor, título y subtítulo del libro, número de edición, si no es la primera, nombre de la editorial, lugar y año de publicación, tomo y volumen. Generalmente, no hará falta especificar la palabra editorial, salvo que el nombre propio de la casa editora esté compuesto por esa palabra.

Para citar documentos electrónicos las referencias deberán contener todos los datos que permitan identificarlas y se usará siempre el mismo criterio. En ocasiones, habrá citas que no contengan todos los datos; por tanto, tendrán que incluirse toda la información que sea necesaria para que su consulta sea accesible para el lector. Sin embargo, es imprescindible anotar es el título de la página de Internet, la dirección de la página de Internet de donde se extrajo la información y la fecha de la consulta.

El formato para la presentación del documento debe ser vertical, la impresión del texto debe ser por una sola cara, en hojas de papel bond blanco de 75 gramos. ó 37 Kilogramos, únicamente en tamaño carta. El cuerpo de la tesis se página con números arábigos y las hojas del principio con números romanos minúsculos. El número de páginas del documento depende del estudio y sus alcances; el límite mínimo es de 60 cuartillas, debiéndose cuidar la estructura lógica del texto. Es indispensable capturar el informe de la investigación de tesis en computadora y cuidar especialmente los originales para evitar errores de edición. No se dejará espacio en blanco al final de la página, excepto cuando concluya un capítulo.